

館下仮設住宅たより 8月号！！

中々梅雨も明けずじとじとした毎日いやですね。仮設の皆さんいかがお過ごしですか^^ 1日の日には、仮設住民とボランティアさんの交流会で日頃お世話になってます社協の陽だまりサポートセンターさん4名、みちのくネットワークさん4名、カリタスジャパンさん3名、三浦先生、運転手の田中館君と仮設住民と支援員と計19名で山形県の寒河江に今年もサクランボ狩りに行って来ました。

朝は、小雨が降ったりと天候は、今一つでしたが車中では、木下支援員が歌の詩織を皆さんの分作成してくれて歌を歌い盛り上がりましたね。木下支援員、朝早く起きて皆さんにゆで卵を作ったり、バナナやお菓子まで袋に入れて用意して頂きほんとうにありがとうございました。

感謝々です^^

山形に到着したら天気も良く最高でした。山田農園さんでは、木下さんが急遽幹事にさせられ皆さんのお世話係りをしたり大変でしたね！！

いざ農園入ると皆さん興奮状態で汗びっしょりかきながら時間を忘れて必死にサクランボを収穫していました。今年も甘くてうんめがったね～！！

昼は、道の駅チェリーランドで予約していたお弁当を食べ男性軍は、ご飯足りなかったですね。帰りの車中も歌で盛り上がり今日のサクランボ狩り話題でもちきりでした。皆さんからぜひ来年も実行してほしいと言うお言葉が多数でていました。出来れば来年も皆さんと一緒に実現したいですね。



2日は、カリタスさんのお茶会で好み焼きを焼いて頂きおいしかったですね。

8の日は、難民を助ける会の馬場さんが来訪しカリタスさんの野上シスター、吉沢シスター、植木さん3名の方々にワックスボール作りの指導をして頂き支援員達と一緒に作りました。今まで以上に大きなワックスボールが出来、皆さん出来ばえに満足して持ち帰りました。夕方は、さわやか福祉財団の阿部ちゃん、竹下さん、丹理事3名で来訪しお茶っこをして頂きました。

10日の日は、午後からリアスホールでさわやか福祉財団と市の主催でおらほの街の復興は、どこまで進んだかと言う演題で木下支援員と葉澤が参加して来ました。木下さん1日ご苦労様でした。16日は、カリタスさんのお茶っこ会でたこ焼きを焼いて頂きました。本場のたこ焼きをいつも焼いて頂き嬉しいです～^^

17日の日は、サクランボ狩りツアーのはばぎぬぎ会で参加して頂ける方だけでやりました。みちのくネットワークの大関さんからは、カレーのルーを頂いたりサラダも作って頂きました。ありがとうございました。木下支援員には、カレーと豚汁を作って頂きお昼は、皆さんで楽しく頂きました。26日の日は、生協お茶っこ会で住民さんと一緒に七夕飾り作りをしました。23日からは、今年も住民さんとボランティアさんと七夕飾りを作成しています。^^

今月も楽しい行事が沢山ありましたが

皆さん熱中症には、十分気をつけて水分補給は、こまめにとって下さいね。

今月の予定

8月6日～7日七夕

8月6日と20日カリタスお茶会

8月10日～14日までお盆休み

8月18日癒し隊

